



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7

Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones



Ibagué, 18 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2003

Más de 90 comparendos se impusieron en el Día sin carro y sin moto en Ibagué

En el desarrollo de la jornada 18 motocicletas y 28 automóviles fueron inmovilizados por no cumplir esta medida.

Con éxito finalizó el segundo Día sin carro y sin moto en la Capital Musical, en el cual los ibaguereños disfrutaron de todas las actividades que se desarrollaron en el marco de esta jornada.

Según Ricardo Fabian Rodríguez, secretario de Movilidad, los ibaguereños acataron y respetaron la medida, que se realizó con el fin de promover el transporte sostenible y el cuidado del ambiente.

“En el desarrollo de este día, se impusieron 92 órdenes de comparendo, 46 de ellas por violar la restricción de circulación en esta jornada”, manifestó el funcionario.

El reporte da cuenta de 28 personas que se movilizaban en motocicletas y 18 conductores en automóvil. Además, las autoridades de tránsito reportaron otras 46 infracciones por conducir sin portar la licencia de tránsito, no tener el SOAT ni la tecnomecánica vigentes entre otras imprudencias por parte de los conductores.

Finalmente, en comparación con la primera jornada que se realizó en febrero, se evidenció una diferencia mínima de comparendos, ya que para el primer semestre del año se reportaron 94 comparendos en total y 34 por no cumplir con la norma del Día sin carro y sin moto en la ciudad.